
COMISSÃO DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE

3ª Reunião Ordinária 27 de Junho de 2007 às 14:30 horas no Plenário Tiradentes.

Presidente: Deputado Feliciano Filho

Item Proposição Autor OBJETO Relator Parecer Vista

1 Projeto de lei
0599/2001

Deputado
Willians Rafael

Cria o "Programa de Plantio de Arbustos e Plantas Ornamentais". Deputado Rodolfo
Costa e Silva

favorável

2 Projeto de lei
707/2005

Deputado
Ricardo Trípoli

Altera dispositivos da Lei nº 11977, de 2005, que institui o
"Código de Proteção aos Animais do Estado".

Deputado Vinícius
Camarinha

favorável ao
projeto, com

emenda, e
contrário à emenda

n.º 1.

3 Moção 8/2007 Deputado
Donisete Braga

Aplaude a Conferência Nacional dos Bispos do Brasil pela escolha
do tema da Campanha da Fraternidade 2007 - "Fraternidade e
Amazônia" - "Vida e Missão Neste Chão".

Deputado Milton
Leite Filho

favoravel, na
forma do

substitutivo
apresentado



4 Processo
3854/2007

IBAMA Encaminha Revisão 01 de Estudo de Impacto Ambiental -
EIA/RIMA do Sistema de Produção de Gás e Condensado no
Campo de Mexilhão, Bacia de Santos. (Comissão de Defesa do
Meio Ambiente)

Deputado José
Bittencourt

propondo a
realização de

audiência pública
com o objetivo de

promover uma
ampla discussão
sobre o assunto,

com a participação
dos órgãos
ambientais

estaduais, das
organizações não-
governamentais

afins e da
sociedade civil.

Item 5  Requerimento do Deputado Luiz Carlos Gondim, Coordenador da Frente Parlamentar contra a Implantação do Aterro Sanitário em Mogi das Cruzes, propondo
que seja suprimida a expressão Audiência Pública no requerimento aprovado por esta Comissão em 23 de maio p.p. com a finalidade de esclarecer sobre o projeto de
construção de um CENTRES  Centro de Tratamento de Resíduos Sólidos de Mogi das Cruzes no Distrito Industrial do Taboão, município de Mogi das Cruzes; sugere
sejam convidadas as autoridades elencadas naquele requerimento apenas para prestar esclarecimentos sobre o projeto.
 
 
 
 
Para ciência:
 
Item 6 - Resposta do Poder Executivo para a Indicação n.º 174/2007, que "indica ao Sr. Governador providências no sentido de ser instaurada sindicância no Instituto
Florestal a fim de que sejam apuradas as irregularidades apontadas na denúncia que especifica".
 
Item 7 - Ofício do Encontro Paulista de Arborização Urbana encaminhando documento elaborado no 1° Encontro.
 
Item 8 - Ofício da Câmara Municipal de Ilhabela encaminhando cópia do requerimento n.º 282/2007, de autoria do Vereador José Jorge Pereira, requerendo que a Mesa
daquela Edilidade oficie o Secretário Estadual do Meio Ambiente solicitando informações acerca da demarcação do Parque Estadual de Ilhabela.


